
一　般　質　問　通　告　一　覧

順序 議席番号・氏　　　名 発　　言　　の　　要　　旨

1 　８番　渡  辺  敏 明 １　国際コンテナターミナル東港区移転

　（１）東港区の周辺用地の整備について

　（２）コンテナ検査設備について

　（３）周辺道路の整備状況について

２　西港区の整備状況

　（１）老朽化したバースの補強と更新計画について

　（２）入船ふ頭跡地利用の考え方について

　（３）マイマイガ対策について

2 　３番　沖 田　龍 児 １　国際コンテナターミナル東港移転に伴う現状と課題

　　について

２　原油高騰等による港湾経営への影響について

３　勇払マリーナの運営状況について

４　米艦船の寄港について

3 　５番　冨 岡　隆 １　米艦船入港問題について

２　国際コンテナターミナル東港移転に伴う問題と西港

　の活用等について

３　補助金の活用等について

４　勇払マリーナ等について

５　胆振東部日高海域漁業操業安全基金について

　　　　　　　　　　　（平成２０年第2回定例会）



一　般　質　問　通　告　一　覧

順序 議席番号・氏　　　名 発　　言　　の　　要　　旨

4 　６番　藤 沢  澄 雄 １　東港区へのシフト

（１）国際コンテナターミナル移転後の現状と課題につ

　　いて

（２）今後の整備計画について

（３）関連施設の整備や背後の土地利用について

２　西港区の再開発

　　入船、西、北、各ふ頭の今後の利活用について

３　漁港区

　　現状と整備方針等について

４　米海軍艦船の寄港について

　　　　　　　　　　　（平成２０年第2回定例会）
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